

# Da gab's schon jetzt Geschenke!

## Lions Club Gera lässt Kinderherzen höher schlagen

Von Reinhard Schulze

Geschenke über Geschenke und das noch bevor der Weihnachtsmann, ja der Nikolaus kommt. Für die 82 Kinder der Kita „An der Wasserkunst“ wurde dieses Wunder Wirklichkeit. So staunten sie nicht schlecht, als sie gemeinsam mit ihren Erziehern und Erzieherinnen mit dem Adventskranz in den Gruppenraum kamen, wo zu vor Helmut Scheffel und Andreas Knolle vom Lions Club Gera die schmuck verpackten Spielsachen abgelegt hatten.

Wie seit einigen Jahren üblich, werden die Gäste der Lions-Gala gebeten, Geschenke für Geraer Kinder mitzubringen, die dann einerseits der Weihnachtsmann auf dem Märchenmarkt verteilt und andererseits die Clubmitglieder an Kindereinrichtungen, benachteiligte oder schwerkranke Kinder weiterreichen. Erstmals in den Genuss dieser so tollen Gäste des Lions Clubs kam dieses Mal auch die Kita „An der Wasserkunst“.

„Es entspricht unserer Philosophie, verstehen wir uns als Diener. Das schließt natürlich ein, insbesondere auch Kindern eine Freude zu bereiten“, so Helmut Scheffel, Vorsitzender des Lions Clubs Gera. Zur Begrüßung der beiden Gäste gab es Plätzchen, die die Kinder selbst gebacken hatten. Obwohl die Spannung unter den Kindern groß war, bedankten sie sich im Voraus mit einem kleinen Programm.

Danach hielt es dann niemand mehr auf seinem Platz und alle stürmten zum reich gedeckten Gabentisch. Dann begann das große Auspacken. Und sie da, große Augen gab es nicht nur bei den Kindern. Überrascht von den schönen Geschenken waren auch die Erzieher, ja selbst Helmut Scheffel und Lions Club-Mitglied Andreas Knolle zeigten sich überrascht, spürten doch beide, dass sie mit den überreichten Geschenken genau in „Schwärze“ getroffen hatten. Eigentlich sollte ja nur ein Päckchen für ein Foto ausgepackt werden. Rasch griffen sich die Knirpse ein besonders

großes und rissen es auf... „Oh - super - ein Fußballspiel!“ Und einer verkündete ganz stolz: „So eines hat man Papa auch“. Vielleicht Zufall, war es doch das Geschenk, was Andreas Knolle bei der Gala des Lions Clubs auf den Gabentisch gelegt hatte. Nun konnte er gewissermaßen live miterleben, wie sich die Kinder über dieses Geschenk freuten.

Nanu - plötzlich waren auch all die anderen Päckchen schon ausgewickelt und wurden bestaunt. Nun oblag es den Erziehern, sie auf die einzelnen Gruppen aufzuteilen. Kita-Leiterin Angelika Heymann bedankte

sich bei den beiden Gästen vom Lions Club, die diesen Dank gern an ihre Mitglieder und Förderer weitergeben wollen. „Fast 100 Prozent der Spenden werden zur Förderung wohltätiger Zwecke verwendet. Lediglich zwei Prozent gehen in die Verwaltung“, so Helmut Scheffel.

In ihrer Freizeit stehen die Mitglieder des Lions Club derzeit in ihrer Punschbude auf dem Geraer Weihnachtsmarkt. Natürlich alles im Ehrenamt und nicht als Verkoster, sondern als Verkäufer. Der Erlös kommt wiederum im vollen Umfang gemeinnützigen Zwecks zu gute.



Toll, ein Fußballspiel. Voll ins Schwarze getroffen hatte Andreas Knolle mit seinem Geschenk, wie sich nach dem Auspacken an der Begeisterung der Kinder zeigte.

